

denuncia sobre atunes

Escrito por Jesule - 03/11/2010 09:06

LUEGO A PESAR DE NO ASISTIR A PRESENTACIONES SERAN CAPACES DE DECIR ALGO:

¿porque algunos que dicen llamarse pescadores recreativos salen a pescar y embarcar atunes?

¡cuando el cupo de ellos ya se encuentra cerrado; hace mas de UN MES,con brumeo y calomas,en el seco del Marroal,Seco del Olivo,me estoy refiriendo a la zona de poniente de nuestra provincia,bien saben quienes son,la sancion si creo mal no recordarlo es de 6.000 E por pieza capturada,no estaria de mas se pusieran unas cuantas,luego como siempre,por culpa de unos pocos pagamos el resto,y con esta actitud pretenden seguir siendo pescadores recreativos.Mi mas energica repulsa hacia este tipo de hechos.